

L'ACTUALITÉ DE JANVIER

COMITÉ SEINE
SAINT DENIS
FFHANDBALL



[cdhb93](#)



[comite_handball93](#)



[comitedepartementalhb93.fr](#)

Au programme



- Début des Intercomités Filles et Garçons 2010
- Handfauteuil à Villemomble
- Challenge Kids 93 à Noisy-le-Grand
- Séminaire des Techniciens et des Présidents
- Rencontre sportive USEP 93 en lien avec le Championnat d'Europe masculin
- Hommage à Théo Kadi

Intercomités 2010 M/F

Le mois de février a été riche en événements ! Les intercomités régionaux ont débuté pour la génération 2010.

Filles comme Garçons possèdent un bilan de trois victoires en trois matchs et occupent seules la première place de leur poule !

Leurs prochaines échéances arrivent les 23 et 24 février



Handfauteuil à Villemomble

Le Villemomble Handball a eu l'opportunité de découvrir le Handfauteuil, de la rigolade, de la joie mais aussi de la sensibilisation aux personnes en situation de handicap, en espérant faire changer les mentalités en cette année d'olympiade Paralympique.



Challenge KIDS 93 à NLG

Début Janvier s'est déroulé l'un des Challenge KIDS 93 au Clos de l'Arche à Noisy-le-Grand, au cours de cet événement les clubs de Rosny Handball et Gagny se sont affrontés sur un challenge mêlant adresse et efficacité au tir.

Bravo à toutes les participantes mais également aux joueuses de Noisy-Le-Grand qui se sont imposées par la même occasion.



Séminaire de Président et des Techniciens

Le début d'année est toujours l'occasion de se retrouver et d'échanger autour du handball dans le 93. Lors de ce séminaire, les président et techniciens des clubs du 93 étaient conviés au Golf de Sevran pour évoquer plusieurs thèmes et notamment 'l'Esprit 93' qui veut promouvoir un 93 soudé et fort ! Les clubs présents ont également reçu un cadeau un bâche à leur couleur qu'ils pourront afficher dans leur lieu de pratique ou la prendre lors des déplacements.

Merci aux différents clubs représentés pour ces échanges constructifs !



Rencontre sportive USEP 93

Au cours du championnat d'Europe de Handball l'USEP 93 et le CDHB93 ont permis à des écoles de Saint-Denis, Aubervilliers et le Courneuve de découvrir le handball à travers des activités ludiques de découverte.

Un championnat qui se terminera de la plus belle des manières avec la victoire de l'équipe de France !



Hommage à Théo Kadi



Le 4 janvier dernier la famille du handball perdait un des siens, Théo Kadi nous à quitté à l'âge de 21 ans. Joueurs au sein du Villemomble handball nous nous souviendrons de lui comme d'un joueur souriant.

Le Comité Handball de Seine-Saint-Denis apporte tout son soutien à sa famille, ses proches, ses coéquipiers et le Villemomble handball à travers ces moments douloureux.

TK 39

